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Отчетные встречи

Вопросы населения – в центре внимания

Отчетные встречи акима района Нуржана Утегенова с населением сел Аккарга, Приречное, 
Степное состоялись 19 июня. На встрече присутствовали руководители государственных 
учреждений и предприятий.

Аккарга
После информации главы 

региона об итогах социально -
экономического развития райо-
на за истекший период текущего 
года поступили вопросы от 
жителей села.

Сельчан интересует вопрос, 
какая сумма выделяется на 
озеленение и благоустройство 
населенного пункта. В нынеш-
нем году эта цифра составила 
184000 тенге. Деньги расходу-
ются на уборку центральных 
улиц. Содержание придворовых 
территорий в надлежащем со-
стоянии – обязанность домов-
ладельцев. 

По вопросу засыпки щебен-
кой участка трассы от гурта до 
бригады руководителю отдела 
жилищно-коммунального хозяй-
ства района дано поручение по 
составлению сметы на данный 
вид работы. 

В завершение встречи аким 
района сказал, что в соответ-
ствии с существующими нор-
мами в скором времени будет 
решен вопрос по изменению 
административно-территори-
альной единицы села Аккарга и 
передаче его в состав Степнов-
ского сельского округа. 

Степное
 Встреча в этом селе также 

началась с выступления главы 
региона, ознакомившего сель-
чан с социально-экономической 
ситуацией в районе.

 Жители имели возможность 
задать тревожащие их вопросы, 
которые коснулись качества 
питьевой воды, ремонта вну-
трипоселковых дорог. Степное 
– одна из стабильных сельских 
территорий, вопросов было за-
дано немного.  

Приречное
 Жители села всегда с нетер-

пением ждут встреч с акимом 
района. Это одна из возмож-
ностей решить наболевшие 
вопросы. Их жители задали 
после доклада главы региона, в 
котором прозвучали итоги соци-
ально-экономического развития 
района на текущую дату.  

Вопрос: Когда отремонтируют  
0 - 14 км дороги к селу?

Ответ: Ремонт дороги пред-
усмотрен в течение двух бли-
жайших лет. 

В данное время отдел жилищ-
но-коммунального хозяйства 
проводит процедуру государ-
ственных закупок. Объявлен 
конкурс на проведение среднего 

ремонта ценой в 950 млн тенге. 
После определения подряд-
ной организации начнется ре-
монт.                                               

Вопрос: Село постоянно испы-
тывает перебои с подачей воды. 
Когда ситуация улучшится?  

Ответ: Недавно в селе по-
бывали проектировщик в лице 
Виктора Шелудько и представи-
тели жилищно-коммунального 
хозяйства района. В итоге проек-
тировщиком даны рекомендации 
по исправлению имеющихся не-
достатков, допущенных подряд-
ной организацией. Отдел ЖКХ 
ведет претензионно-исковые 
работы в отношении подрядчика. 
Все предпринятые мероприятия 
послужат улучшению ситуации 
с водой. 

Вопрос: Доставка угля из рай-
онного центра обходится в 25 - 30 
тыс. тенге. Почему так дорого? 

Ответ: Услугой доставки твер-
дого топлива в село занимаются 
частные лица. Местная испол-
нительная власть диктовать им 
свои расценки не может. 

Вопрос: Возле моего частного 
дома скапливается вода. Когда 
устранят проблему? 

Ответ: На обращение мест-
ной исполнительной власти в 

лице акима села в отдел жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства с просьбой помочь решить 
проблему был получен ответ. 
Поскольку в ЖКХ работает один 
экскаватор, устранять аварии 
оперативно не получается. В 
село экскаватор прибудет только 
в июле. 

Вопрос: Какова ситуация по 
ремонту улицы Минская? 

Ответ: Ситуация с ремонтом 
данной улицы осложнилась в 
виду удорожания сметы с 38 млн 
тенге до 78 млн тенге. В течение 
двух недель будут изыскиваться 
средства.

Вопрос: По дороге общего 
пользования ходят большегруз-
ные карьерные машины «Шах-
ман». В итоге продавлен новый 
асфальт. Когда решится эта 
проблема? 

Ответ: Эту проблему мы стара-
емся решать совместно с отделом 
полиции и прокуратурой. У нас 
нет возможности установить кру-
глосуточный надзор на дорогах. 

Вопрос: В каком статусе будет 
работать школа в новом учебном 
году?

Ответ: Школа остается в ста-
тусе основной.

Вопрос: Почему ремонтные 
работы в школьных кабинетах 
проводятся за счет родителей?

Ответ: Всего на ремонт школ 
района выделено 150 млн тенге. 
Эти средства пойдут на ремонт 
фасада, утепление стен девяти 
школ, системы отопления и 
столовой Ырсайской, первой 
школ. На оставшиеся средства 
приобретены краска, известь, 
водоэмульсия для ремонта ко-
ридоров, спортзалов школ. Этого 
объема для ремонта кабинетов 
не хватает.

 Вопрос: Можно ли решить 
вопрос по строительству обще-
ственной бани? 

Ответ: В районном бюджете 
статьи «затраты на организа-
цию бань» нет. Строительство 
общественных бань отдано в 
конкурентную среду. 

20 июня в Большом зале 
районного Дворца культуры 
прошла отчетная встреча акима 
Нуржана Утегенова с населени-
ем города по итогам социаль-
но-экономического развития 
региона за истекший период.

После сообщения акима рай-
она о том, как сейчас живет ре-
гион, были заслушаны вопросы. 

Жители, проживающие по 
улице Асымбаева, сетуют на ор-
ганизацию вывоза мусора ТОО 
«Соцсервис». Их не устраивает 
график вывоза мусора и вид 
техники, которая осуществляет 
данные услуги. 

В ответ аким района сказал, 
что организация, занимающа-
яся предоставлением данного 
вида услуг, самостоятельно 
решает свои вопросы. Вопрос, 
поступивший из зала, будет 
передан в ТОО «Соцсервис». 
Есть надежда, что услугодатель 
решит вопрос пересмотра гра-
фика и предоставления удобного 
транспорта для сбора мусора.  

Следующая выступающая 
выразила просьбу определить 
самый оптимальный вариант 
места установки детской игро-
вой площадки в микрорайоне 
Айнабулак. То есть она должна 
быть расположена так, чтобы ее 
посещение было комфортным 
для всех детей микрорайона. 
Аким города Тимур Рамазанов 
заверил, что вопрос будет решен.  

Взволнованным было обра-
щение мамы, воспитывающей 
ребенка-инвалида, по поводу 
очередности на жилье. Это са-
мый сложный вопрос, поскольку 
новое жилье в городе не возво-
дится. Квартиры очередникам 
четырех категорий предостав-
ляются по мере высвобождения 
коммунальных квартир. 

В настоящее время в городе 
неплохими темпами идет ремонт 
дорог и кровель. Вопросов каса-
емо этого аспекта благоустрой-
ства не прозвучало. 

Тогжан 
ЖАмАНкУлОвА.

ЗАГС-инфо
*С 19 по 25 июня в Жи-

тикаре зарегистрировали 
брак пять пар, из них толь-
ко одна не торжественно. 
Самой молодой невесте – 
21 год, столько же жениху, 
возрастной невесте – 51 
год, возрастному жениху 

– 41 год.
*На прошлой неделе 

развелась одна пара по со-
вместному заявлению су-
пругов. 

* З а р е г и с т р и р о в а н о 
рождение десяти малышей: 
шести мальчиков (Мухам-
мад, Амир, Назар, Санжар, 
Алим, Али) и четырех дево-
чек (Кира, Айым, Асылым 

и Арина). Самой молодой 
маме – 19 лет, молодому 
папе – 23 года, зрелой 
маме – 40 лет, зрелому 
отцу – 41 год. 

*За указанный период 
умерло шесть человек: 
трое мужчин в возрасте 
34, 45 и 66 лет и столько 
же женщин в возрасте 76, 
78 и 86 лет.


